

Longwy CAN 2025 : les étudiants sénégalais de Longwy euphoriques

C'était un match très attendu pour l'association des étudiants sénégalais de Longwy. Porté par un but d'Illiman Ndiaye, le joueur star de l'équipe, le Sénégal a battu le Mali 1-0, ce vendredi 9 janvier. Qu'est-ce que cette victoire représente pour une jeunesse africaine qui vit à environ de 4 500 km de son pays natal ?

Le premier quart de finale de la CAN 2025, qui a opposé le Mali au Sénégal, au stade Ibn-Batouta de Tanger au Maroc, a mis aux prises deux pays frontaliers particulièrement liés par leur histoire et leur culture. « Notre équipe, les Lions de la Teranga, est la plus forte quoi qu'on en dise », affirme Pape Ansou Mane, président de l'association des étudiants sénégalais de Longwy (AESL), depuis octobre 2025. Celle-ci est composée d'une centaine d'étudiants de l'institut universitaire de technologie (IUT) de Longwy.

Derrière leur télévision, au Crous de Longwy, ce vendredi 9 janvier, « la joie » des étudiants est à son comble. La sélection sénégalaise de football s'est imposée (1-0) face aux Aigles maliens grâce au but d'Illiman Ndiaye « Il faut savoir que dans notre pays, le foot est un sport national pratiqué par tout le monde. Deux cages, des poteaux fabriqués sur le coin d'une table et un ballon suffisent à permettre à des jeunes de jouer en pleine rue », souligne Pape Ansou Mane, en deuxième année de DUT génie industriel. Il ajoute : « Voir flotter notre drapeau dans les rues de Longwy à l'issue du match, entendre les chants et ressentir cette communion autour de notre équipe renforce notre attachement à nos valeurs alors que nous sommes loin de chez nous ».

Au-delà du résultat sportif, cette victoire est « porteuse d'espoir pour toute la jeunesse sénégalaise, et tout particulièrement pour ceux qui vivent dans le Pays-Haut ». Fiers de leurs footballeurs, les étudiants n'ont désormais plus qu'un seul objectif : « Le Sénégal remportera la Coupe d'Afrique, c'est sûr ».

